

# Pressemitteilung

AfD-Kreisverband Fürth / Neustadt an der Aisch

22. März 2016, 1.372 Zeichen, 181 Wörter



Kreisverband FÜ/NEA

## AfD Fürth/Neustadt a.d.A. mit neugewähltem, vergrößertem Vorstand

Am 19.03.16 wählte die Mitgliederversammlung des Kreisverbandes Fürth/Neustadt a.d.A. der liberal-konservativen Alternative für Deutschland (AfD) den 46-jährigen Fürther Andreas Haas nach zwei Jahren Amtszeit erneut zum Kreisvorsitzenden. Dieser würdigte die jüngsten Landtagswahlen als starkes Aufbruchssignal für die AfD. Als Motiv für sein nun bestätigtes Engagement führt Haas weiter an: „Weder in der Euro- noch in der Asyl-Krise entschied die Merkel-Regierung auf der Grundlage von geltendem Recht und inhaltlichen Wählervoten“.

Sein bisheriger Stellvertreter, Stefan Florineth, kam als 2. Stellvertreter ebenfalls wieder in den Vorstand. Als 1. Stellvertreter, Schatzmeister und Schriftführer bestimmte die Versammlung Mitglieder, die neu in die Partei eingetreten sind. Alle Kandidaten wurden unter bis zu drei Bewerbern pro Vorstandsposition in einer allgemein als sachlich empfundenen Atmosphäre gewählt.

Da die AfD aktuell stark wächst, entschied sich die Versammlung für eine Erweiterung des Vorstandes von derzeit drei auf zunächst fünf Mitglieder. Weitere neue Kräfte könne man später noch als zusätzliche Beisitzer nachwählen, so die Überlegung einiger Mitglieder. In die Bundestagswahl geht der Kreisverband nach Ansicht des bisherigen und jetzigen Vorstandes damit einen Weg des gesunden Wachstums bei Wahrung inhaltlicher wie personeller Kernkompetenzen.

### Pressekontakt:

Andreas Haas, AfD-Kreisvorsitzender Fürth/NEA

c/o AfD-Landesverband Bayern, Fasanenstr. 68, 82008 Unterhaching

E-Mail: andreas.haas@afdbayern.de